
Biella, 2  marzo 2008  
  
 
                          
  
                                                M O Z I O N E  
  
  
  
  
Tenuto conto  
-che la Fondazione Funivie di  Oropa  costituisce per il comune di Biella   una fonte di continui 
esborsi di quattrini pubblici  
-che è ben noto a tutti che il bilancio della stagione invernale è passivo, mentre la stagione estiva 
evidenzia risultati economicamente accettabili 
convinto  
- che la morfologia della Conca del Mucrone e  le attuali precipitazioni nevose non permettono di 
continuare a tenere aperti gli impianti sciistici.  
-che da tempo propongo nelle varie Sedi Istituzionali  di chiudere definitivamente  tutti gli impianti 
di risalita esistenti nella Conca di Oropa con esclusione della storica Funivia Oropa-Lago 
  
considerata  
-l’innegabile  funzione pubblica  della Funivia Oropa-Lago 
  
appreso  
-che  la Funivia del Sacro Monte di Varallo dal 2009  sarà equiparata ad una corriera di linea in 
quanto il Comune di Varallo  è riuscito a fare inserire il servizio  nel  trasporto  pubblico della 
Provincia  facendo confluire la gestione di detta Funivia nell’ATAP 
  
il sottoscritto EMILIO VAGLIO Consigliere Comunale del gruppo UDC 
  
                                                       P R O P O N E  
  
AL CONSIGLIO COMUNALE  
  
Di impegnare il Sindaco e la Giunta ad attivarsi presso la Fondazione FUNIVIE di OROPA e presso  
L’ATAP affinchè : 
anche la gestione   relativa  alla FUNIVIA Oropa Lago passi all’ATAP 
  
  
  
EMILIO VAGLIO  
Consigliere  Comunale UDC 
  
  
  
  
  
  
 


